

## HERZLICHEN DANK

Überwältigt von den vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von meiner lieben Ehefrau, unserer Schwester, Mutter und Grossmutter,

# Christine Helene Wettstein-Brunner

erfahren durften, danken wir von ganzem Herzen.

Ein spezieller Dank geht an:

- die Palliativstation im Spital Männedorf für die sehr herzliche Betreuung
- das Pflegeheim Emmaus für die fürsorgliche Begleitung in der letzten Zeit
- Pfarrer Martin Scheidegger für die persönliche und würdevolle Feier des Abdankungsgottesdienstes
- die grosszügigen Zuwendungen für den Grabschmuck, die Spenden für die Krebsliga und alle Karten der Anteilnahme

Unser Dank geht auch an alle, die Christine so zahlreich die letzte Ehre erwiesen haben.

Uerikon, im Januar 2019

Die Trauerfamilie